



川上板金工業所

代表取締役 川上 正城 氏

金属製の屋根材を研究開発から製造、販売、施工管理までを一貫して行う。西日本を中心に、商業・公共施設や工場、倉庫など非住宅系の建物の屋根をメインに手掛けている。

開発に着手した。近年はグッドデザイン賞を受賞するなど、デザイン性も高く評価されており、24年夏ごろに先行開園する大阪市の「うめきた公園」(仮称)の工事も受注した。

昨年、設立55周年を迎えた。6月には記念式典と感謝の集いを開催、子ども約200人を含む計約700人が来

効率化進め、生産性・品質を向上

開発に着手した。「社員やその家族、近隣住民、仕入れ先の方々など多くの人に来ていただき、皆さんが笑顔になるイベントになった」と喜ぶ。

生産性と品質の向上を目指し、製造ラインのDX化や大型トラックの導入など工場の「スマートファクトリー化」にも積極的に取り組む。「製造した屋

根を短時間でタイムリーに納入することで、リードタイム（事前所要時間）の削減につながった」と評価する。

町工場が一体となり、自社の技術力や強みを発信する「オープンファクトリー」に力を入れ、ものづくりの魅力発信や地域交流につなげる。

今年、創業90周年を迎える。『ものづくりは人づくり』の考え方を進め、生産・物流・調達のリードタイムを削減し、人手不足が深刻化する『2024年問題』を解決したい』と力を込める。



川上板金工業所工場

KAWAKAMI

● まんのう町四条858-1

● TEL 0877(75)5156



川上板金工業所ホームページ